

Prof. Zack begeistert die Hellbergschule mit spektakulären Experimenten

26. März 2025

Am 19. und 20. März wurde die Hellbergschule zum Schauplatz aufregender Wissenschaft. Professor Zack, alias Dietmar Pfähle, nahm die Grundschüler und Grundschülerinnen mit auf eine Reise voller spannender Entdeckungen. Mit verblüffenden Experimenten, humorvollen Erklärungen und spektakulären Effekten zog er sein Publikum in den Bann.

Gleich zu Beginn der Show staunten die Kinder über beeindruckende Tricks mit Wasser, Feuer und Nebel. Besonders faszinierend war der Moment, als er Bälle und sogar Wasser scheinbar spurlos verschwinden ließ – nur um sie auf unerwartete Weise wieder auftauchen zu lassen. Neugierig rätselten die jungen Zuschauer über die Geheimnisse hinter den Effekten.

Doch hinter dem magischen Spektakel steckte jede Menge Wissenschaft. Mit einfachen, aber wirkungsvollen Experimenten brachte Professor Zack physikalische und chemische Phänomene spielerisch näher. Seine Fähigkeit, komplexe Zusammenhänge mit Leichtigkeit und Humor verständlich zu machen, begeisterte die Schüler sichtlich. Immer wieder ertönten erstaunte „Wow!“-Rufe aus dem Publikum.

Nach zwei Tagen voller faszinierender Vorführungen und lehrreicher Aha-Momente stand fest: Diese Wissenschaftsshow war ein echtes Highlight! Mit seiner mitreißenden Art hat Professor Zack die Neugier der Kinder geweckt und ihre Begeisterung für Naturwissenschaften entfacht. Ein herzliches Dankeschön für dieses unvergessliche Erlebnis!

